
 

Bologna 01 Febbraio 2024 

 

La riunione inizia alle ore 21.10 alla presenza di nr.22 rappresentanti di società. 

Il presidente Francesco Perri prende la parola comunicando a tutti di aver dato le proprie dimissioni dalla 
carica di presidente e da consigliere del Comitato Podistico, per ragioni personali e familiari. Il consiglio 
direttivo si riunirà prossimamente per eleggere il nuovo presidente, il cui nome verrà comunicato nella 
prossima assemblea ordinaria. 

Giuliano Nervo interviene per chiarire meglio il meccanismo delle classifiche punti delle camminate 
recentemente introdotto, sia in chat che sul sito, spiegando che alle società che organizzano verranno 
assegnati 2 punti di presenza anziché 1 come nella precedente classifica.  

Si passa quindi alla Votazione per aumento del costo pettorale da 2,5 a 3,0 euro (obbligatorio) per i “liberi” 
che si presentano la domenica mattina alle camminate, senza prenotazione. Purtroppo anche questa volta 
non è stato raggiunto il quorum per la votazione. Si è deciso di votare alla prossima assemblea in seconda 
convocazione per approvare o meno il provvedimento, che nel caso avrà decorrenza dal prossimo 
settembre 2024. 

Prende la parola il vice presidente Massimo Assirelli che annuncia l’imminente cancellazione dalla chat del 
comitato, gli utenti che non hanno rinnovato l’adesione, o che non hanno i requisiti fondamentali 
(presidente o delegato) per poter farne parte. Abbiamo pubblicato durante l’assemblea l’elenco dei 
nominativi sulla chat per verifica da parte di tutti ed eventuali correzioni da apportare. 

Successivamente si è passati ai resoconti delle camminate passate e alla presentazione delle camminate 
fino al 10 marzo. 

L’assemblea si conclude alle ore 22.30 circa dando appuntamento a giovedì 7 marzo p.v. 
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